Réglage du chauffage de la salle de bains.

Pour des raisons non connues, il n'y a pas de thermostat pour les salles de bains.

Pour régler le chauffage, il faut d'abord trouver la bonne vanne.

Puis on la ferme complètement.

Après 3-4 jours on mesure la température dans la salle de bain.

On ouvre la vanne d'un quart de tour.

Après 3-4 jours on mesure la température dans la salle de bain.

Si nécessaire on ouvre un peu plus ou on ferme un peu plus.

Le réglage étant manuel, il y aura des variations en fonction de la température de l'eau.

Autre solution : installer un vanne thermostatique.



1 : vanne manuelle

2 : vanne télécommandée ici fermée, ligne verte quand ouverte

